



Baja en Morena; diputada huye al PAN en San Lázaro

Adela Ramos enfatizó que en el partido guinda hay opresión y represión



Adela Ramos, legisladora por el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), migró a la bancada del **Partido Acción Nacional (PAN)** en la Cámara de Diputados para terminar la LXV Legislatura.

A través de una conferencia de prensa **en San Lázaro**, la ex morenista anunció su decisión en compañía del coordinador de la bancada blanquiazul, **Jorge Romero Herrera**, y algunos otros legisladores. En su discurso, la diputada aseguró que su postura fue voluntaria y corresponde a los desacuerdos que tuvo en distintas ocasiones con el partido guinda.